

Bulletin de liaison - Janvier 2018

Ambiance de Béthanie

Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres

« *Un enfant nous est né* » (Isaïe IX, 6)

Qui de nous, bien chères âmes, ayant un nouveau-né dans les bras, n'a pensé avec émotion que l'Enfant Jésus n'en différerait apparemment guère, bien que les bergers et les Mages surent y **adorer** Celui qui a témoigné n'avoir de plus grand contentement que d'être parmi les hommes jusqu'à prendre la nature humaine par amour pour nous ? Si le bœuf docile ou l'âne rétif reconnurent certainement, à leur manière, leur Créateur, qu'en est-il de nous qui L'avons sous les yeux dans la Sainte Eucharistie, nous dont l'âme peut être si unie à la Sienne par la Sainte Communion ? Que cette connaissance amoureuse ouvre nos cœurs à la prière et à la contemplation.

« C'est la foi qui nous sert de pieds pour aller à Dieu. Elle seule peut nous donner de véritables lumières sur Celui que nous aimons et notre âme doit la choisir comme le moyen pour parvenir à l'union bienheureuse. » (Ste Elisabeth de la Trinité).

Si réellement notre foi savait aller jusqu'au seuil du face à face, elle déplacerait les montagnes de nos faiblesses, de nos paresse, de nos égoïsmes, de notre orgueil ! C'est cette foi-là qui rend surnaturel, simplifie la vie et nous affranchit de nous-mêmes et de toutes choses ! C'est elle qui nous fera reconnaître notre néant, notre pauvreté, notre dénuement. C'est alors que se réalisera cette promesse : « *si quelqu'un m'aime, il gardera ma parole, et mon Père l'aimera, et nous viendrons à lui, et nous ferons en lui notre demeure.* » (Jean XIV, 23).

Porter Jésus-Christ comme Marie ? Le donner à qui ne le connaît pas ? Les bergers et les Mages ont fait naître autour d'eux Celui qui est né pour tous avec la très grande joie qui est le propre de l'apostolat, la joie de Noël qui fait chanter les Louanges de Dieu en reconnaissance de la révélation de ce Mystère, la joie profonde qui entraîne une adoration remplie de révérence et du respect de la majesté divine, source de la vertu d'**humilité**.

« *Apprenez de moi que je suis doux et humble de cœur.* »
(Mt XI,29)

Que tout au long de cette nouvelle année, nos « Béthanie » soient vraiment un soutien efficace et effectif pour nos prêtres par nos humbles et discrètes actions charitables, par un apostolat en Marie, par Marie, avec Marie, pour Marie. Qu'ils y soient reçus comme Notre-Seigneur Jésus-Christ l'était à Béthanie, tout à la Gloire du Père.

Bonne et sainte année !

Les intentions ecclésiales

- Pour que la fête de l'Épiphanie qui manifeste Jésus aux hommes, ouvre le cœur des prêtres encore aveuglés par la crise moderniste.
- Pour l'éveil des vocations au sein de nos familles.
- Pour les évêques de France afin qu'ils redeviennent de vrais Docteurs de la Foi, et des Pasteurs qui guident les âmes dans le chemin du Salut.
- Pour un prêtre.

Intention nationale permanente :
Pour barrer le chemin à l'Islam en France et obtenir la conversion des juifs et des musulmans.

Pour les pécheurs :

Le mot de l'aumônier

Notre Divin Sauveur par ce Mystère de Noël vient jusqu'à nous et a voulu se mettre à notre portée en prenant notre nature humaine, en devenant l'un des nôtres. Il a même voulu revêtir la petitesse et la dépendance de l'Enfant. Il guérissait par là l'orgueil de l'homme qui, par le péché, veut s'affranchir de Dieu.

Cet esprit d'indépendance souffle aujourd'hui sur nos contemporains. Tout est centré sur l'homme, sur soi jusqu'à l'oubli de Dieu et du Sauveur qu'Il nous a donné dans la Personne de son Fils. Cette fausse liberté, à la source de toutes les révolutions, veut secouer le doux joug de Dieu. Combien ceci touche et meurtrit le Cœur Divin. Notre Seigneur Jésus-Christ a pour cela désiré vivre ici-bas dans la sujétion.

Il a voulu connaître l'enfance et ses infirmités ; Il s'est remis aux soins de Notre-Dame et de Saint Joseph. Il a dû fuir devant la colère d'Hérode, sauvé grâce à la vigilance de Saint Joseph. Tout le long de sa vie, il a voulu se soumettre, et vivre de cette dépendance à l'égard des hommes pour nous apprendre à reconnaître notre dépendance à l'égard de Dieu. Admirons l'humilité du Fils de Dieu qui a voulu comme les fils des hommes vivre dans la soumission à l'ordre établi.

Il répare ici les péchés des hommes, leur orgueil arrogant et leur indocilité. Aujourd'hui, quand le monde veut affirmer sa révolte en refusant de se soumettre à l'ordre de Dieu, à ses Lois mêmes les plus fondamentales, à rejeter l'ordre naturel, venons admirer l'humble obéissance de L'Enfant-Dieu.

Le chrétien vit aussi cet esprit de dépendance en mettant sa confiance non en lui-même mais dans la Grâce toute Puissante de Dieu. Dans l'ordre surnaturel, il est toujours comme un enfant qui sans cesse a besoin du soin de ses parents, doit sans cesse s'appuyer sur eux. Nous avons sans cesse besoin de recourir à Dieu notre Père, lui ouvrir notre âme avec ses infirmités, ses manques, et ses faiblesses. Ô combien avons-nous besoin de l'aide divine. En adorant Notre Seigneur dans les Mystères de son Enfance, crions-lui notre indigence ; approchons-nous de Lui avec confiance comme un pauvre enfant qui mendie son pain.

« Plus vous M'honorerez, plus Je vous favoriserai. » (Enfant Jésus de Prague)

Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier »

Une **grâce** nous est rapportée du groupe de Chartres : « Nous avons prié au mois de juin pour une personne qui, élevée dans la Tradition, semblait avoir tout abandonné. Cette personne a retrouvé la pratique religieuse. Deo gratias ! Persévérons dans la prière ! »

Appel

concernant exclusivement les groupes rattachés aux prieurés de Toulouse et Montréal de l'Aude.

Voici venu le temps des étrennes, celui de nous rappeler que le Gabon attend nos dons, tel l'Enfant Jésus dans la crèche, pour pallier sa pauvreté et nous combler de richesses spirituelles au travers de ces **messes** mensuelles accompagnant notre heure sainte : **chaque premier jeudi** du mois pour les intentions ecclésiales, **chaque premier vendredi** pour les intentions de conversion et **chaque premier samedi** pour les foyers adorateurs. La messe des premiers jeudis est célébrée par les **Capucins d'Aurenque**, les suivantes le sont par des **prêtres du Juvénat du Sacré-Cœur au Gabon** afin de sanctifier notre prière tout en aidant les missions, aujourd'hui si nécessaires et nécessitées. Vos dons sont à remettre à votre correspondant en espèces ou par chèque à l'ordre du « **Juvénat du Sacré-Cœur** » ou du « **Couvent Saint Antoine** », selon la destination de votre choix.

Nul n'est contraint mais soyez certains qu'une aumône nous rend participants à ces messes et donc plus réceptifs à la grâce pour nous-mêmes et toutes nos intentions.

Pour répondre à certaines inquiétudes, nous encourageons nos membres qui n'ont pas eu encore l'occasion de réaliser l'Intronisation du Sacré-Cœur dans leur foyer, de le faire dans les mois qui viennent. On peut très bien la réaliser même si on est seul.

À lire

• Être mère à l'image de Marie pour le Salut du monde... « **La mère, miroir de Dieu** » du Cardinal J. Mindszenty, 15€.

Les correspondants

- 03 Brout-Vernet** : Prieuré - 04 70 58 21 01
06 Nice : Mme Abril - 04 93 90 38 15
11-09-66 Montréal : Mme Doutrebente - 04 68 69 09 75
13 Marseille : Mme Sentagne - 04 42 26 93 79
17-33 Saintes : Mme Boyer - 05 46 92 64 96
21-25 Pouilly : Mme Brière - 03 80 90 71 08
22-35-56 Lanvallay : Mme Brunet - 06 62 73 46 30
24-19-87 Bergerac : Mme Bories - 05 53 22 56 89
28 Chartres : Mme Lambert - 02 37 22 89 43
31-32-47-81-82 Toulouse : Mme Frota - 05 34 52 94 26
37 Tours : M. de Gavelle - 02 47 24 83 55
38-73-74 Grenoble : M. Petit - 04 79 32 53 30
42 Unieux : Mme Gardet - 04 77 41 83 81
44 Nantes : M. de Saint Salvy - 02 40 40 87 63
49 Angers : M. Jaquemet - 02 72 73 21 82
50-14-61 Saint Ursin : M. Dénier - 02 33 61 53 95
54-88 Nancy : Prieuré St Nicolas - 09 53 84 61 70
56 Vannes : Prieuré St Vincent-Ferrier - 02 97 60 35 29
59-60-62-80 Lille : Mme Vandendaele - 03 20 24 94 27
63 Clermont-Fd : M. Hammer - 04 73 64 25 19
67-68-57 Strasbourg : Mme Müller - 09 51 84 86 70
69-01 Lyon : Mme Truchon - 04 74 93 70 36
Morgon : Mme Rieu - 04 74 69 96 61
75-77-78-91-92-93-94-95 Paris : Mme Millet - 06 89 95 49 24
76 Rouen : Mme Doudet - 02 35 80 06 29
78 Mantes Conflans : Mme Flament - 01 34 74 73 64
78 Versailles : Mme Fontaine - 01 39 76 41 12
79-16 Niort : Mme Levraut - 05 49 25 01 95
83 Toulon : Mlle Blanc - 06 81 03 11 49
85-17 La Roche/Yon : Mme Cuegniet - 02 51 31 00 39
86 Poitiers : Mme Verschuur - 05 17 34 11 16

Secrétariat : E-mail : foyers.adorateurs@yahoo.fr

- Mme Joly : 06 51 41 74 81
49 ch. de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save
- Mme Millet : 06 89 95 49 24
Avançon 79400 Exireuil

Aumônier : Abbé Vincent Callier



Les foyers adorateurs



**Jeudi 4, vendredi 5, samedi 6
Janvier 2018**